

## Bis zu 90 % weniger CO<sub>2</sub>: Dr. Richard betankt seine Busflotte in Graz ab sofort mit HVO100

Graz, 7. April 2025 – Dr. Richard, das größte private Busunternehmen im deutschsprachigen Raum, setzt seine Nachhaltigkeitsstrategie konsequent fort. Ab sofort werden die 180 Dr. Richard-Busse in Graz mit HVO100 betankt. Damit ist die steirische Landeshauptstadt der fünfte Dr. Richard-Standort, an dem ausschließlich der fossilfreie Kraftstoff zum Einsatz kommt. Zur Verfügung gestellt wird HVO100 vom österreichischen Treibstofflieferanten MMM Energie und dem HVO100-Anbieter Biofuel Express Austria.

- Die Busflotte am Dr. Richard-Standort in Graz wird nun mit HVO100 betankt und spart so bis zu 90 % CO<sub>2</sub> ein.
- MMM Energie und Biofuel Express Austria liefern den fossilfreien Treibstoff für die Dr. Richard-Busse in Graz.
- Der Umstieg auf HVO100 ist neben der Elektrifizierung der Busse und vielen weiteren Maßnahmen ein wesentlicher Teil des Nachhaltigkeitskonzeptes von Dr. Richard.

Als größtes privates Busunternehmen im deutschsprachigen Raum nimmt Dr. Richard seine Verantwortung im Hinblick auf die Mobilitätswende wahr und leistet durch den Einsatz von alternativen Antrieben und Kraftstoffen einen wertvollen Beitrag dazu. Dabei setzt Dr. Richard unter anderem auf den umweltfreundlichen Treibstoff HVO100, der im Vergleich zu fossilen Kraftstoffen bis zu 90 % des CO<sub>2</sub>-Ausstoßes einspart. Vor über einem Jahr wurden die Betriebstankstellen an vier Standorten der Dr. Richard Gruppe vollständig auf HVO100 umgerüstet, nun folgt auch Graz, wo 180 Busse betankt werden.

„Unser Ziel ist es, durch alternative Antriebe und Kraftstoffe einen wesentlichen Beitrag zur Mobilitätswende zu leisten. Dabei investieren wir aktuell in erster Linie in einen Mix aus Elektromobilität und HVO100. Der Bus ist grundsätzlich ein klimaschonendes und zukunftsfitte Verkehrsmittel; umso mehr freut es uns, dabei umweltfreundliche Antriebe einzusetzen. Die schrittweise Umstellung unserer Betriebstankstellen auf den fossilfreien Treibstoff HVO100 ist ein wichtiger Teil unseres Nachhaltigkeitskonzeptes, da wir so CO<sub>2</sub>-Emissionen um bis zu 90 Prozent einsparen können“, so **Dr. Ludwig Richard, Eigentümer der Dr. Richard Gruppe**.

Das Nachhaltigkeitskonzept von Dr. Richard umfasst neben HVO100 auch den Einsatz von Elektro- und Bio-Erdgasbussen sowie abgasarmen EURO-6-Motoren, Lenkerschulungen für eine spritsparende Fahrweise, einen modernen Fuhrpark und die intelligente Planung zur Vermeidung von Leerfahrten, um die Umwelt zu schonen.

### HVO100 für Dr. Richard von MMM Energie und Biofuel Express Austria

Der pflanzliche Treibstoff für die Dr. Richard-Flotte in Graz wird vom österreichischen Treibstoffanbieter MMM Energie sowie dem Zulieferanten Biofuel Express Austria, einem der führenden HVO-Anbieter in Österreich, zur Verfügung gestellt. „Das Busunternehmen Dr. Richard steht seit jeher nicht nur für Qualität, sondern auch für Nachhaltigkeit. Wir sind sehr



stolz, dass wir das Familienunternehmen mit dem pflanzlichen Treibstoff HVO100 beliefern dürfen und einen Beitrag für eine klimaschonende Mobilität leisten können,“ so **Heinz Toifl von der Geschäftsführung von MMM Energie**.

**Michael Stuefer, Österreich-Geschäftsführer von Biofuel Express Austria:** „Wir intensivieren unsere Anstrengungen in Österreich und freuen uns sehr, dass wir zusammen mit MMM Energie das traditionsreiche Familienunternehmen Dr. Richard auf dem Weg einer umfassenden Nachhaltigkeitsstrategie unterstützen dürfen. HVO100 als pflanzlicher Treibstoff hat eine wichtige Brückenfunktion beim Erreichen der Mobilitätswende und ist in Österreich am Vormarsch. Nächstes Jahr soll die abgesetzte Menge von 150 Millionen Liter pro Jahr auf 250 Millionen Liter pro Jahr deutlich steigen.“

## Über die Dr. Richard Firmengruppe

Dr. Richard ist das größte private Busunternehmen im deutschsprachigen Raum und betreibt mittlerweile in seiner Firmengruppe mit 15 Standorten rund 1.100 Autobusse, die im Jahr 2024 rd. 53,9 Mio. km zurückgelegt haben. Mit über 1.900 Mitarbeiter:innen wurden 2024 rund 230 Mio. Euro Jahresumsatz erzielt. Die Dr. Richard Gruppe wurde vor mehr als 90 Jahren in Österreich als Familienbetrieb gegründet. Mehr Informationen: [www.richard.at](http://www.richard.at)

Kontakte für Rückfragen	
Dr. Richard Gruppe Katharina Brodowicz, MA Leitung Marketing & PR  T +43 5 1788 – 5800 <a href="mailto:presse@richard.at">presse@richard.at</a>	Ecker & Partner Alexandra Ebner, Bakk. phil. Consultant  T +43 650 33 12 755 <a href="mailto:a.ebner@eup.at">a.ebner@eup.at</a>

